

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

NO 76

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 29 DECEMBRE, 1969

NOMINATION DIPLOMATIQUE

M. Mitchell Sharp, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Norman F. Berlis, autrefois de Toronto, au poste d'ambassadeur du Canada en Autriche, en remplacement de M. J.A. McCordick. M. Berlis sera également représentant permanent du Canada près l'Agence internationale de l'Energie Atomique et près l'Organisation des Nations-Unies pour le Développement industriel.

M. Berlis se rendra à Vienne au cours du mois de janvier.

NORMAN BERLIS

M. Norman Berlis est né le 8 avril 1914 à Toronto. En 1937 il obtint son B.A. de l'Université de Toronto, en 1940 il reçut le diplôme de Barrister-at-law à Osgoode Hall, Toronto et plus tard il fût reçu au Barreau de l'Ontario. De 1940 à 1943 il était à la Commission de Contrôle du change étranger à Ottawa. En 1943, il s'enrôla dans la M.R.C. et servit dans l'Atlantique Nord et en 1946 il fût démobilisé (Lt.). De retour à Ottawa, il participa aux travaux de la Commission des Prix et du Commerce en temps de guerre (1946-47).

M. Berlis entra au ministère des Affaires extérieures en juin 1947, en 1948 il devint l'agent en charge de la Délégation permanente du Canada auprès des Nations-Unies à Genève. En mai 1956, il était nommé conseiller à Rome. En janvier 1962, il devint Haut Commissaire en Tanzanie et plus tard il fût concurremment Haut Commissaire en Uganda et au Kenya. En novembre 1965 il devenait Ambassadeur en Pologne. Depuis novembre 1967, il est Chef du Protocole à Ottawa.

M. Berlis est marié à Oriel Pollock et a deux enfants.